



Mit besonderer Freude begrüßte Pfarrdechant Manfred Krampe am Dienstag den Münsteraner Bischof Dr. Felix Genn zum Festgottesdienst an der Kapelle Buddenbaum, der sogar draußen unter den Linden stattfinden konnte. „Es ist schön, dass Sie zu uns in den wohl kleinsten Wallfahrtsort des Bistums gekommen sind“, sagte Krampe. Er schätze auch die kleineren Stätten des Gebets, erwiderte der Bischof, der schon am Mittwoch wieder von mehr als 1000 Schülern in Kvelaer erwartet wurde. Damit wolle er auch das große Engagement der Kapellengemeinde würdigen und unterstützen.

Foto: Kleigrewe